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Liebe Vereinsmitglieder  
 
Ein letztes Mal blicke ich als Präsidentin des Reitvereins Müllheim und Umgebung auf 
ein ereignisreiches Vereinsjahr zurück. Ich lasse die Geschehnisse noch einmal Revue 
passieren und fasse für Euch die wichtigsten Geschehnisse zusammen.  
 
Mit der Rösslipost 01/23 durften wir die Mitglieder des ehemaligen RC-Seerücken bei 
uns im Reitverein Müllheim und Umgebung willkommen heissen. Zum damaligen Zeit-
punkt wusste ich noch nicht, welche Emotionen in den kommenden Wochen und Mona-
ten auf mich zukommen werden. 
 
Das Vereinsprogramm wurde wie gehabt gestartet. Die Reitstunden waren gut besucht 
und konnten reibungslos durchgeführt werden. Ebenso wurde ein Kurs angeboten, bei 
dem die Mitglieder aus Pferdehaar Schmuck herstellen konnten. Weiter folgte der Be-
such am CHI Classics Basel. Auch fanden die ersten Vorbereitungen für das 125-Jahr 
Jubiläum des Reitvereins statt.  
 
Im Februar folgte sodann die Generalversammlung. Zum ersten Mal fand die Versamm-
lung im Restaurant Traube in Müllheim statt. Zusammen konnten wir ein feines Menu 
geniessen. Anschliessend an das Essen folgte der administrative Part. Die Generalver-
sammlung wurde abgehalten. Am Ende unter dem Punkt „Diverses“ wurden diverse 
Stimmen laut, welche eine Namensanpassung des Vereins wünschten. Dies auf Grund 
der Absorptionsfusion. Es wurde hitzig darüber diskutiert und debattiert.  
 
Weiter folgten zwei Monate, in denen das Vereinsprogramm etwas ruhiger war, bis auf 
die laufenden Reitstunden am Montag und Freitag. Dann im Mai folgte der Patrouillenritt 
und diverse Reiterinnen vertraten den Reitverein an den OKV-Prüfungen. Das Wetter 
wurde wieder angenehmer und die ersten Reitstunden auf dem neuen Vereinsplatz wur-
den abgehalten. Auch haben wir ein Gymkhana-Training angeboten mit guter Reso-
nanz. 
 
Dann stand das Jubiläumsfest vor der Tür. Im Juni, bei bestem Wetter, feierte der Reit-
verein Müllheim und Umgebung das 125-jährige Bestehen. Ein geselliger Anlass mit 
Darbietungen wurde vom OK organisiert. Auch war Michael Haessig, OKV-Präsident, 
als Ehrengast geladen. Vom OKV durfte ich als Vertreterin für den gesamten Verein ein 
Geschenk, in Form einer Pferde-Bronzestatue, entgegennehmen. Dieser Anlass war der 
Höhepunkt von unserem Vereinsjahr. Ich habe mich sehr über die grossartigen Gesprä-
che und den kurzweiligen Abend zusammen mit Euch gefreut.  
 
Im September folgte der Vereinsausritt. Weiter war die Vereinsprüfung geplant. Auf 
Grund dessen, dass der OKV kurzfristig ein Newcomers-Anlass auf dieses Datum ver-
schoben hatte, mussten wir unsere Prüfung verschieben. Es wäre schade gewesen, 
wenn unsere aktiven Juniorinnen und deren Eltern nicht am Anlass teilnehmen hätten 
können. So haben wir im Vorstand entschieden, die Vereinsprüfung ausnahmsweise auf 
den November zu verschieben. Uns war bewusst, dass dies sehr spät im Jahr ist und 
das Wetter vermutlich nicht perfekt sein wird. Ich kann Euch aber mitteilen, dass wir es 
im Jahr 2024 wieder wie gehabt im September planen werden. Ebenfalls im November 
konntet Ihr Euch in Sachen „Sattel“ weiterbilden. Urban Truniger von der Equinomic 
Sattlerei GmbH hat uns Laien etwas über das Geheimnis des passenden Sattels verra-
ten.  



 
Mit den letzten Reitstunden vor Weihnachten endete dann auch das Vereinsjahr 2023. 
Ebenso endet meine Zeit als Präsidentin des Reitvereins Müllheim und Umgebung. Ich 
habe dieses Amt in den letzten zehn Jahren mit Herzblut ausgeführt und immer im 
Sinne des Vereins gehandelt. Ich freue mich, dass ich mein Amt an einen motivierten 
Vorstand weitergeben kann. 
 
In diesem Sinne wünsche ich Euch allen einen guten Start ins Jahr 2024 und viel Glück 
zusammen mit Euren Pferden.  

 
Eure Präsidentin 
 
Andrea Vetterli 

 


